

Tancap Gas di Tikungan Ruas Jalan Saribu Dolok, Dua Pria Tewas

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.INFORMAN.ID

Apr 26, 2023 - 19:45



Keterangan Photo : Personel Satlantas Polres Simalungun Lakukan Olah TKP di Lokasi Kecelakaan Lalu Lintas

SIMALUNGUN- Arif Sanjaya (16) pengendara sepeda motor dan Surya Setyawan (18) temannya berada ditumpangan satu unit sepeda motor bermerk Honda CBR 150 BK 3432 TBQ saat melaju di ruas jalan mengalami insiden naas.

Informasi diperoleh, terjadinya insiden itu melibatkan satu unit truk jenis Colt Diesel Boks, bermerk Mitsubishi, milik perusahaan jasa kurir PT Indah Logistik Cargo dan disebut, melaju dari arah berlawanan dengan laju sepeda motor.

Saat dihubungi, nara sumber menuturkan, insiden itu terjadi di Lintasan jalan umum kilometer 57-58 jurusan Pematang Siantar - Saribu Dolok, jalan Saribu Dolok, Nagori Pematang Purba, Kecamatan Purba, Kabupaten Simalungun, Selasa (25/04/2023) sore.

Insiden itu bermula, ketika pengendara sepeda motor Arif Sanjaya dalam laporan polisi diterangkan, berdomisili di Huta II, Nagori Perlanaan, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun. Sementara, berada di posisi tumpangan Surya Setyawan (18).

Selanjutnya, diungkapkan korban Surya tercatat warga Kelurahan Lima Puluh, Kecamatan Lima Puluh, Kabupaten Batu Bara, sesaat sebelum terjadinya insiden melaju dari arah jurusan Pematang Siantar menuju ke arah Saribu Dolok.



Lebih lanjut, diterangkan, sepeda motor dikemudikan Arif melebihi kecepatan rata-rata dan tepat di titik lokasi, kondisi jalan dilalui menikung ke kiri arah jurusannya. Pada saat bersamaan roda sepeda motor mengalami slip dan Arif tidak dapat mengendalikan laju kendaraannya.

Naasnya, searah dengan jurusannya sepeda motor terjatuh dan terseret di atas bahu jalan ke arah kanan. Tepat di saat itu juga dari arah jurusan Saribu Dolok menuju ke Pematang Siantar, truk jenis Colt Diesel Boks, bermerk Mitsubishi tepat tiba di titik lokasi.

Alhasil, supir truck yang juga tak mampu mengendalikan laju kendaran beroda 6 itu, akhirnya terjadi benturan keras antara ke dua kendaraan. Naas, tubuh ke dua korban Arif dan Surya yang juga terseret itu, terlindas roda truk.

Hingga akhirnya, nyawa Arif melayang seketika di lokasi kejadian akibat luka berat. Sedangkan, korban Surya sesaat dievakuasi masih bernafas. Namun, masih diperjalanan menuju ke RSUD, akhirnya menghembuskan nafas.

Terkait insiden kecelakaan lalu lintas mengakibatkan tewasnya dua orang korban jiwa, dalam siaran persnya, Kasat Lantas Polres Simalungun AKP M Haris Sihite membenarkan, dua unit kendaraan terlibat kecelakaan, melalui pesan WAG, Rabu (26/04/2023).

"Kecelakaan itu terjadi akibat ke tidak hati-hatian pengendara sepor di lintasan jalan menikung, berkecepatan tinggi sehingga terjadi roda slip dan korban

terseret," terang Kasat Lantas Polres Simalungun.



Kemudian, Kasat AKP M Haris Sihite menerangkan, pihaknya telah melakukan olah tempat kejadian, mengidentifikasi kendaraan berikut pengemudinya dan juga melakukan pemeriksaan keterangan saksi-saksi, dalam perkara laka lantas itu.

"Ke dua korban telah diserahkan kepada keluarga masing-masing. Barang bukti, kedua kendaraan yang terlibat diamankan ke komando untuk menindaklanjuti proses hukumnya," pungkas Kasat Lantas.

(rel ; Humas Polres Simalungun)